

お墓はルールを守って管理しましょう

平戸市には、大島村に市が管理する墓地があります。が、その他の墓地は昔からお寺、神社、教会または地域で管理されています。

しかし最近では、墓地を手入れする人の高齢化や市外への転居などで管理が難しくなり、墓地の移転希望や、周辺の荒廃により墓地の位置が分からないなどのお尋ねが増えていきます。

また、「墓地、埋葬等に関する法律」および「平戸市墓地、埋葬等に関する条例」により、墓地以外の土地には、勝手にお墓を建てることは出来ません。たとえ自分の土地であっても、公衆衛生などの観点から制限が設けられていますのでご注意ください。



また「墓地、埋葬等に関する法律」に「国民の宗教的感情と公衆衛生の観点から、改葬(今のお墓から別のお墓に遺骨を移動させること)を行うためには市長の許可が必要である」と定められていますので、改葬する際は市からの許可を受けてください。

先祖代々のお墓について、ご家族、ご親族の皆さんと話し合い、引き続き「墓地の適正管理」をお願いします。

問 市民課生活環境班 ☎22-9121

北京の車事情

皆さん、宝くじを当てることより難しいものと言えば、何を思い浮かべますか。私の場合は、北京ナンバープレートの取得です。

先月、運転免許を日本用に切り替えるため、S字コーズ、右左折、確認方法などを猛練習しました。今回は、車に関するお話を紹介します。

実家のある北京市では、現在、深刻な交通渋滞を緩和するために、ナンバーによる交通規制を行っています。平日の午前7時〜午後8時の間、ナンバー末尾2桁が指定された数字の車両は、中心地に近い第5環状道路以内は利用しないよう運転を規制されます。

また2011年から、毎



国際交流員
丁睿朗
(ティ・エイロウ)
(中国出身)

月1回、ナンバープレートの抽選会が始まりました。マイカー購入希望者は、まずオンラインで抽選に参加し、ナンバープレートが当たってから車を購入できます。2011年の第1回目の抽選会での当選率は約9%でしたが、それ以降は倍率が上がり続けています。

2014年からは、さらなる交通渋滞緩和のため、自動車保有台数をさらに抑えるように、抽選会は2カ月に1回、2019年の倍率はなんと2千倍を超えています。私は2016年からナンバープレート抽選会に参加していますが、5年経った今でも当選していません。それでも、奇跡を祈っています！笑

問 文化交流課交流推進班 ☎22-9143

「平戸よかよか体操」オリジナルCDおよびDVDを無償貸し出し中です！
また、平戸市ホームページでも動画を公開しています！



「66下亀」

下亀地区では、平成30年11月から平戸よかよか体操を行う通いの場を始めました。毎回15人ほど参加しており、参加者の最高年齢は96歳です。

また、老人クラブとしても活動しているので、よかよか体操以外にも、公民館でのカラオケ、グラウンドゴルフ、新年会などのイベントや旅行など、楽しい活動をたくさん取り入れています。

よかよか体操の日には、体操の途中で出前を注文し、活動後に昼食会を開くなど、日ごろから交流を深めて、お互いの健康増進と助け合いの輪を広げています。

「みんないきいき元気」
平戸市では、高齢者がいつまでも元気でいられるために、身近な地区公民館などで健康体操「平戸よかよか体操」を毎週行う場の設置を推進しています。
このコーナーでは、各地区の「高齢者の通いの場」を毎月紹介しています。
問 長寿介護課高齢者支援班(地域包括支援センター) ☎22-91333

VOL.62

Interview



66下亀
代表
まつだ すえお
松田 末雄さん
(田平町)

コロナウイルス感染症対策で活動を休止していた期間は、会員が閉じこもりがちになっていないか心配でした。

活動を再開し、楽しく会話したり体操する姿を見て、コミュニケーションや見守りができる通いの場のありがたさを実感しています。

楽しく活動を続けていくことが一番だと思いますので、今後も今まで以上にたくさんの活動を計画したいと考えています。

新規参加者も随時募集しています。皆が楽しく活動できるように工夫していますので、どなたでも気軽に参加してみてください。

活動日/毎週木曜日
午前9時~午前11時ごろ
活動場所/下亀地区公民館
開催地区/下亀
代表/松田 末雄

